

L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1872.

PARAISANT LE PREMIER DE CHAQUE MOIS

PUBLIÉE PAR

MM. R. BOULET,
J. E. DURÉ,

MM. L. de L. HARWOOD,
H. HERVIEUX,

MM. A. Le SAGE
A. MARIEN.

Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. LeSAGE, Rédacteur en chef
46, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XXXIX

1er AVRIL 1910

No 4

MEMOIRES

LE TRAITEMENT OPERATOIRE MODERNE DES FRACTURES DE LA ROTULE

Par PAUL HEINECK, Chicago, (Illinois),

Professeur de Chirurgie, Reilance Medical College; Professeur de Chirurgie, University of Illinois; Chirurgien à l'Hôpital du comté Cook (Cook County).

Fin (1)

En faveur des méthodes ouvertes, on avance, entre autres, les faits suivants :—

1. Les fractures itératives sont plus fréquentes après le massage et les autres formes de traitement non-opératoire, qu'après l'emploi des méthodes ouvertes. La rotule est plus fréquemment fracturée de nouveau que n'importe quel autre os (Lauper 22). Les méthodes ouvertes en restaurant plus parfaitement à l'os ses contours normaux, diminue considérablement la tendance à la récidive.

2. Dans les fractures, l'union fragmentaire considérée la plus désirable, est l'union osseuse. Les chirurgiens modernes n'espèrent pas une réunion osseuse dans les fractures de la rotule traitées non chirurgicalement. Un tel accident après l'emploi d'un tel traitement est possible, mais est d'une telle rareté que les faits de ce genre sont considérés des curiosités pathologiques. Une des principales justifications des méthodes ouvertes, est la fréquence

(1) Voir 1re partie dans *Union Médicale*, Mars 1910.